



Por: Inspector Raúl Sequeira



12 delincuentes reporta el departamento de Chinandega

En el período comprendido entre el 15 y 24 de abril en el departamento de Chinandega fueron arrestados 12 delincuentes que se dedicaban a cometer robos con intimidación (3), robos con violencia (2), robos con fuerza (2), a abastecer drogas (2) y tres circulados capturados.

Como evidencia a los detenidos se les ocupó dos libras de marihuana, 190 piedras de crack, 5.6 gramos de cocaína, un teléfono celular, electrodomésticos y dinero en efectivo.



Entre los capturados presentados en Chinandega destaca Erick Estiven Esnayder Castro, de 19 años, quien junto a Jorge Luis Alvarado Godoy (prófugo) despojaron de un celular valorado en 2 mil 600 córdobas al ciudadano Brayan José Rivera Palacios.

El hecho ocurrió cuando la víctima se encontraba en el barrio La Parroquia en horas de la noche, siendo sorprendido por los delincuentes, que valiéndose de una arma blanca lo despojaron del celular, sin embargo Esnayder Castro fue detenido minutos después por compañeros que patrullaban en este sector.



Personal policial se capacita en uso de termómetros infrarrojos

Esta mañana en el Complejo Policial “Faustino Ruiz”, oficiales de los diferentes Distritos, Especialidades y Órganos de Apoyo que componen [la Policía Nacional](#), recibieron una importante capacitación acerca del [uso y manejo de los Termómetros Infrarrojos](#), que a partir de hoy estarán siendo utilizados por nuestra Institución para la detención temprana ante el contagio del coronavirus en nuestro país.



www.policia.gob.ni

Policía Nacional Interpone denuncia ante Derechos Humanos y la Comisión de la Verdad, Justicia y Paz



En horas de la tarde del martes 21 de abril, [la Institución Policial realizó su formal denuncia, ante la Procuraduría General de Derechos Humanos y la Comisión de la Verdad Justicia y Paz](#), donde presentaron a los tres compañeros policías, a quienes se les violentó sus derechos, agrediendo los con piedras, hecho ocurrido en la comunidad Esquipulas, municipio Moyogalpa, Isla de Ometepe, departamento de Rivas.



Plan Escolar en Chontales

Los Centinelas de la Alegría del Pueblo continúan ejecutando con gran éxito el Plan Escolar 2020, que fortalece la seguridad en los centros escolares y sus alrededores, a fin de que estudiantes y docentes asistan con seguridad a los colegios.

Cabe destacar que las y los estudiantes constantemente están lavando sus manos, previniendo así el contagio del Coronavirus.



Seguridad en el campo Chontales

En el municipio de La Libertad, Chontales, los Azulitos montados en bestias y a pie, llegan hasta los lugares más alejados para conversar con las familias campesinas y que estas sientan que cuentan con la seguridad de la Institución, indistintamente del lugar en donde estén.



Charlas de prevención para jóvenes

Con el reinicio de las clases la Comisión Intermunicipal para la Atención Integral de Jóvenes en riesgo y vulnerabilidad del municipio de Nueva Guinea, R.A.C.C.S, de la que es parte activa la Policía Nacional, continúa dando charlas a los estudiantes, recordándoles que deben mantenerse alejado de los vicios y la violencia.



PN en contacto permanente con los estudiantes

Todos los días la Institución Policial en el departamento de Boaco ejecuta el plan de Seguridad Escolar, que además de brindar protección en los centros escolares y sus alrededores, también brinda charlas de prevención de consumo de drogas para los estudiantes.



Seguinos en nuestras redes sociales

  
Visión Policial Centinelas VP @vppolicial
Sábado, 11:30 a.m.  
 Vision Policial
www.policia.gob.ni #VisionPolicial

Encuentro entre comisiones de jóvenes y niñez

La Comisión interinstitucional Distrital de Managua, sostuvo un importante encuentro en el que evaluaron el trabajo que se ha venido desarrollando durante todo el año en pro de la niñez y juventud de la capital.

Cabe destacar que durante esta reunión estuvo presente el Comisionado Mayor Edgard Leiva, Jefe Policial del Distrito Cinco.



Mensaje de la Compañera Rosario Murillo

Durante su acostumbrada alocución de mediodía, la Compañera Rosario Murillo, Vicepresidenta de Nicaragua, dio a conocer que nuestra Institución continúa desarrollando los planes de Seguridad Cciudadana en todo el país, asimismo que el día de mañana se relanzará la Comisaría de la Mujer y la Niñez en el municipio de Boaco.

“Las instituciones de Seguridad Soberana y Seguridad Ciudadana de nuestro Nicaragua, de nuestro pueblo, el Ejército de Nicaragua, la Policía Nacional y nuestro Ministerio de Gobernación nos reporta el cumplimiento de sus planes en todo el país nos dice que estamos tranquilos hay normalidad estamos atendiendo resguardando la vida buena y laboriosa de las familia nicaragüenses”

“Mañana se relanzará la Comisaría de la Mujer y la Niñez en el municipio de cabecera de Boaco, en el que estamos participando comprometidos con la promoción del respeto a la dignidad a la vida y nosotros la mujer”.

